
Ce qui me rend réellement heureuse

(avant, maintenant et plus tard), ce sont

les heureuses coïncidences de la vie, ces

fameux hasards qui n'en sont pas et qui

révèlent la magie de ce monde. Cette

magie si présente... La force de

l'intention et de la pensée… Exemple :

quand tu penses à quelqu’un qui t'ait

cher, que tu n'as pas vu depuis

longtemps et que tu croises quelques

jours après sur le quai du métro ! Ou

bien quand tu entretiens un désir, une

envie, un besoin et que tout dans la vie

se met en place et que ça te tombe

comme ça dessus !!! Là, ce que je ressens

dans un tel moment est bel et bien un

vrai moment de bonheur et

énergétiquement parlant, cela m'emporte

!

Lisdée 29 ans Vincennes
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